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2018年7月29日(日曜日)
暴風警報が発表されています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 06時06分25秒 記事編集

６時の気象庁の気象情報で、松山市に暴風警報が発表されています。
本日の部活動・高校見学会等は、すべて停止となります。
家庭で過ごすとともに、気象情報や台風情報に十分注意し、安全を確保してください。
特に昼前から夕方にかけては、十分に警戒をしてください。

　　　　　　　　　気象庁の気象予報です。
台風１２号は、台風は上陸し、強い勢力ではなくなりましたが、
２９日昼頃にかけて暴風域を伴ったまま西日本を西に進む見込みです。
また、台風は次第に速度を落としながら３０日にかけて西日本を進むため、
西日本では台風による影響が長時間続くおそれがあります。
大雨の範囲は、台風の西進に伴って西日本の広い範囲に広がり、西日本で
は３０日にかけて雷を伴った非常に激しい雨が降り、大雨となる見込みです。
土砂災害、低い土地の浸水、河川の増水や氾濫に厳重に警戒してください。
台風は暴風域を伴って西に進むため、西日本では２９日昼過ぎにかけて猛烈
な風が吹き、その後も非常に強い風が吹くため、西日本の広い範囲で暴風となる
見込みです。
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2018年7月27日(金曜日)
台風１２号の気象情報に気をつけてください。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時47分39秒 記事編集

気象庁の予報では、台風１２号は、２８日午後に伊豆諸島に接近した後、
強い勢力を維持して東海地方から西日本に上陸するおそれがあります。
また、明日から明後日にかけて大雨が心配されています。
今後の気象情報に十分に気をつけるとともに、暴風警報が発表された場合は、
部活動等は停止となります。また、高校見学会も予定されていますが、
暴風警報が発表された場合は、予定日が変更となっていますので、ご確認ください。
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県大会　最終日の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時09分49秒 記事編集

本日、男子バスケットボール部の準決勝・決勝が行われました。
準決勝では、抜きつ抜かれつの試合展開でしたが、全員が一丸となって
第４クォーターで一気に突き放し、そのまま逃げ切り決勝へ進出しました。
そして、決勝では、出足からリズムのよい攻守で、鋭い動きと正確なシュートが
決まり、見事に優勝することができました。選手の皆さん、おめでとうございます。
また、応援に駆けつけてくださいました保護者の皆様、ご家族の皆様、
最後まで温かい応援をありがとうございました。

男子バスケットボール部　　優勝　　四国大会出場
　　準決勝　　対　松山西中　　５０－４３　　勝利

　　決 　勝　　対　三津浜中　　７８－４６　　勝利　　
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2018年7月26日(木曜日)
県総体　６日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時19分47秒 記事編集

本校では、２４日(火)から本日２６日(木)まで、教員採用試験の会場となっており、
たくさんの受験生が早朝より来校し、筆記試験や実技試験・面接に取り組んでいます。
そのため、部活動も県大会へ出場する部活動を除いて、活動を停止としています。
本校の先生方も、早朝から試験会場の準備や受験生の案内などを行い、
採用試験の補助をしてくださっています。緊張感漂う３日間です。

県総体の結果と試合の様子です。
今日も、勝中生らしく、最後まで粘り強くあきらめない「根性」のある
熱い戦いが繰り広げられました。応援に駆けつけてくださいました
保護者の皆様、ご家族の皆様、ありがとうございました。

柔道部　　個人戦
　　３年　男子　準々決勝　　惜敗　(ベスト８）

バスケットボール部　女子
　　２　回　戦　　　対　保内中　　６２ー５２　　勝利
  　準々決勝     対　城東中　　４９－６４　　惜敗　(ベスト８）

バスケットボール部　男子
　　１　回　戦　　　対　土居中　　　５０－２３　　勝利

準々決勝　　　対　今治南中　 ５９－３４　　勝利
明日、コミュニティーセンターで、１０：５０から準決勝が行われます。
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2018年7月25日(水曜日)



県総体　５日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時45分57秒 記事編集

県大会も終盤を迎えて、残すところ２日となりました。これまで、団体で６競技が、
個人でも、９競技が熱戦を終え、勝中生らしいがんばりを随所に見せてくれました。
その中で、練習にひたむきに取り組み、できなかったことが少しずつできるようになり、
できることを増やしながら強くなりたいとさらに努力を重ね、そして、最後の大会で
頂点に立つことはできなかったけれど、努力は報われるという実感を得ることが
できた試合も数多くありました。今日の柔道部の選手たちの戦いも、その一つでした。
大変よく頑張りました。
また、今日からバスケットボール競技が始まりました。がんばってきた練習の成果を
存分に発揮してがんばってほしいと思います。
温かい応援をしていただきました保護者の皆様、ご家族の皆様、ありがとうございました。

本日行われました競技の結果と試合の様子の一部をお知らせします。

柔道部　　団体戦
　　１　回　戦　　対　八代中　　　 ４－０　勝利
　　２　回　戦　　対　今治西中　　３－２　勝利
　　準々決勝　　対　宇和中　　　 １－４　惜敗　(ベスト８)

バスケットボール部　女子
　　１　回　戦　　対　西条南　　７１対２６　勝利
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2018年7月24日(火曜日)
県総体　４日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時00分11秒 記事編集



本日行われました競技の結果の一部と試合の様子をお知らせします。
さすがに県大会ともなると、ハイレベルな厳しい戦いが続いています。
その厳しい戦いにも、果敢に攻める気持ちを持ち続け、最後まで粘り強く
試合に臨んでいる姿に感動します。
戦いが終わった選手のみなさん、本当によく頑張りました。
また、応援に駆けつけてくださいました保護者の皆様、ご家族の皆様、
ありがとうございました。

卓球部　　個人戦
　 ３年女子　１回戦　惜敗

陸上部　(決勝に進出した種目)

　男子　　３年２００ｍ　　第３位　　四国大会出場

ソフトテニス部　　女子　団体戦
　準々決勝　　対　今治南　　０－３　　惜敗　(ベスト８)

剣道部　　男子・女子　　団体戦　　
　男子　　２回戦　　対　今治南　　０－３　惜敗

　女子　　２回戦　　　　対　八代中　　４－０　勝利
　　　　　　準々決勝　　対　三間中　　４－１　勝利
　　　　　　準 決 勝　   対　大島中　　０－１　惜敗　(ベスト４)
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2018年7月23日(月曜日)
県総体　３日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時18分57秒 記事編集

本日も、猛暑の中、各会場で熱戦が繰り広げられました。
日頃から鍛えている選手たちは、暑さに負けず大きな声を出して
お互いに励まし合い、試合に集中してがんばっていました。
今日も、早朝より、車での送迎や温かい応援をありがとうございました。

第３日目の結果　　(大会の結果の一部と試合の様子をお知らせします。)

新体操部

　　団体戦　　優勝　　四国大会出場
　　個人戦　　第１０位

陸上部　　(決勝に進出した種目)
　　男子　　３年１００ｍ　　第７位

ソフトテニス部　女子　　団体戦
　　対長浜中　　２－１　　勝利 (ベスト８)
    明日、準々決勝が行われます。



剣道部　　男子・女子　　個人戦
　　男子　３年　　３回戦　　　惜敗
　　　　　　３年　　２回戦　　　惜敗
　　　　　　２年　　３回戦　　　惜敗

　　女子　３年　　準々決勝　惜敗　　ベスト８　　四国大会出場
２年　　準々決勝　惜敗　　ベスト８　　四国大会出場
３年 ３回戦　　　惜敗

　　　　　　３年　　１回戦　　　惜敗

コメント (0)

2018年7月22日(日曜日)
県総体　第２日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時41分38秒 記事編集

日差しの強い一日でしたが、各会場では熱戦が繰り広げられていました。
応援に駆け付けてくださいました保護者の皆様、ご家族の皆様、ありがとうございました。

第２日目の結果　（大会の一部の結果および試合の様子をお知らせします。）

ハンドボール部　準優勝　四国大会出場
　３校によるリーグ戦　
　対　雄新中　　　　１６対１４　　勝利
　対　県今治東中　　９対２５　　惜敗



水泳部　（決勝進出した種目）
　１００ｍ背泳ぎ　　　  　３年男子　第５位
　２００ｍ個人メドレー　 ２年女子　第７位

ソフトテニス部　男子　個人戦
　男子　１ペア　１回戦　惜敗
　男子　１ペア　１回戦　勝利
　　　　　　   　　 ２回戦　惜敗

ソフトテニス部　女子　個人戦
　女子　１ペア　１回戦　勝利
　　　　　　　    　２回戦　勝利
　　　　　　　　    ３回戦　惜敗（ベスト１６）
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2018年7月21日(土曜日)
県総体　第１日目の結果です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時15分26秒 記事編集



２１日（土）　県総体の結果です。
水泳部　
　女子　４００ｍ個人メドレー　決勝進出
　　　　２年女子　第６位
　　　　３年女子　第７位
温かい応援ありがとうございました。
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本日より愛媛県中学校総合体育大会が始まります。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時23分40秒 記事編集

本日２１日から２８日までの１週間、各会場で第７０回愛媛県中学校総合体育大会が行われます。
本校が出場する部活動の大会日程をお知らせします。応援よろしくお願いします。

水泳部　アクアパレットまつやま
　　　　２１日（土）９：３０～　
　　　　２２日（日）９：００～

陸上部　ニンジニアスタジアム
　　　　２２日（日）１０：００～
　　　　２３日（月）１０：００～
　　　　２４日（火）１０：００～　

ハンドボール部　　松山市総合コミュニティーセンター
　　　　２２日（日）９：３０～　対　雄新中　　１２：００～　対　県今治東

ソフトテニス部　男子・女子　松山中央公園
　　　　２２日（日）　９：３０～　個人戦
　　　　２３日（月）　９：３０～　団体戦・個人戦
　　　　２４日（火）　９：３０～　団体戦
　　　　　　　　　　　　　初戦　　女子　対　長浜中

新体操部　県運動公園体育館
　　　　２３日（月）　１０：３０～　団体戦・個人戦

剣道部　男子・女子　愛媛県武道館主道場
　　　　２３日（月）１１：００～　個人戦
　　　　２４日（火）１０：００～　団体戦　　
　　　　　　　　　　　　　初戦　　男子　対　重信と今治南の勝者
　　　　　　　　　　　　　初戦　　女子　対　八代中

バドミントン　男子　伊予市民体育館
　　　　２３日（月）　９：００～　個人戦

卓球部　女子　　松山市コミュニティーセンター
　　　　２４日（火）　９：００～　個人戦

柔道部　男子　愛媛県武道館
　　　　２５日（水）・２６日（木）　１０：１０～　団体戦・個人戦
　　　　団体戦　初戦　対　八代中

バスケットボール部　男子・女子　２５日（水）・２６日（木）・２７日（金）
　　　　２５日（水）　女子　伊予市民体育館　初戦　１２：００～　対　西条南中　
　　　　２６日（木）　男子　伊予市民体育館　初戦　１０：２０～　対　土居中
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2018年7月20日(金曜日)
第３回表彰伝達式、第１学期終業式、学級活動
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時27分51秒 記事編集

　大変暑い中でしたが、第３回表彰伝達式、第１学期終業式を挙行しました。表彰伝達式では、剣道部女子の市総体５
年連続優勝の表彰がありました。次に第64回全日本中学校通信陸上競技大会愛媛大会で入賞した選手に賞状が渡さ
れました。最後によい歯の表彰を行いました。表彰を受けた生徒のみなさん、おめでとうございました。

　続いて、第１学期終業式を挙行しました。最初に各学年の代表生徒が１学期を振り返って、１学期の反省と２学期の目
標について発表しました。「１学期の反省を生かし、これからの生活を充実させていきたい」という発表でした。そして、校
長先生からは、イソップ童話の「ウサギとカメ」の話から、「ウサギはカメに勝つことを目標にした。カメはゴールにたどり着
くことを目標にした。この違いが結果につながった。皆さんもしっかりゴールを見つめ、目標に向かって勇往邁進してほし
い。」とお話がありました。

　生徒指導主事からは「いじめ０、非行０、事故０」で、有意義な夏休みにしよう。とお話がありました。終業式後の学級活
動で、それぞれの学級で担任の先生から、通知表を渡されました。規則正しい生活を心がけ、部活動や学習、趣味や手



伝いなどに積極的に取り組み、いい夏休みを過ごしましょう。
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2018年7月19日(木曜日)
第１学期生徒総会、県総体及び吹奏楽コンクール壮行会
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 19時02分44秒 記事編集

　本日の５校時に、第１回生徒総会を行いました。１学期の学校生活や各種活動を振り返り、２学期を更に充実した活動
にするために、各専門委員会の委員長から、１学期の反省と２学期の活動に対する提案がありました。生徒会役員から
は、生徒会会計の報告、１学期のロシア兵墓地清掃奉仕の取組、あいさつ運動、Heart to Heart Box、体育大会スロー
ガン発表がありました。
　生徒会役員を中心に、それぞれの専門委員会が大変よく頑張った１学期でした。ありがとうございました。２学期は行
事がたくさんありますが、１学期以上の活動になるよう、みんなで協力して取り組んでいきましょう。

　６校時に、県総体及び吹奏楽コンクール壮行会を行いました。壮行会は吹奏楽部の「マーチ・ワンダフル・ヴォヤー
ジュ」と「スペイン奇想曲」の演奏で始まりました。リズムに乗ったすばらしい演奏を聴かせてくれました。次に、県総体に
出場する「バスケットボール男子、バスケットボール女子、剣道男子、剣道女子、ハンドボール、柔道、ソフトテニス女子、
ソフトテニス男子、卓球女子、陸上競技、水泳、バドミントン」の選手から、県総体に向けた決意が述べられました。生徒
会長の大野さんから「今日まで練習を頑張っている姿を見てきました。ぜひ頑張って来てください。」とエールがおくられま
した。校長先生からは、「大変蒸し暑い中でしたが、全員がすばらしい態度で参加できました。好きです勝中！　頑張ろう
勝中！」とお話がありました。
　７／２１～県総体が始まります。四国総体、全国大会を目指して頑張ってほしいです。
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２年生　国語科研究授業を行いました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時09分49秒 記事編集

２校時目に、新規採用の中屋教諭による国語科の研究授業が行われました。
単元名　「短歌を味わう」　で、短歌を読むことの楽しさを知り、日本の言語文化である
短歌に親しむ態度を養うことを目標に授業を行いました。
級友が創作した短歌を詠み、短歌のよさに気づいたり、自分がいいと思った短歌についての
考えを小集団で話し合ったりしながら歌会を行い、最優秀の短歌を選出しました。
選ばれた生徒は、読んだ時の情景や思いを発表していました。
なかなか優秀な短歌が多くて選出にも多様な意見が出ていました。
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2018年7月18日(水曜日)
松山聖陵高等学校の生徒が寄付してくれました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 14時01分16秒 記事編集

本校を卒業して、現在、松山聖陵高等学校の機械科３年生が、防球ネットを２つ寄付してくださいました。
以前にも、本校の卒業生が学科で製作した防球ネットやトンボ、リヤカーなどを寄付してくださり、
大いに役立っています。たいへんありがたいことです。大切に使わせていただきます。

今まで、学級旗は体育大会の時の応援に使われていましたが、
全校生徒がお互いに鑑賞する機会がありませんでした。
そこで、明日の午後から行われる生徒総会・県大会壮行会を利用して、
作成した学級旗を飾ってみてはどうかと提案されました。
完成した学級は、昼休みに、体育館の二階に取り付けにきていました。
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熱中症予防に対する文書を配付しました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時14分29秒 記事編集

先週から猛暑が続いており、全国的にも熱中症への対策が報道されています。
本校でも、これまで熱中症予防に関する指導をしてきておりますが、
今一度、予防の徹底をはかるために、「保健便り」　と　「熱中症予防のための特別措置」
についての文書を配付いたしました。
是非ともご覧いただき、ご家庭でも健康管理・体調管理に努めていただきますよう
よろしくお願いいたします。

登下校での帽子(キャップ型)の着用を勧めています。頭部を直射日光から守ることで
かなりの予防効果があります。ご家庭でもお子様に勧めていただければと思います。
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2018年7月17日(火曜日)
５，６校時目の学級活動では…
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 14時40分45秒 記事編集

夏休みを控えて、１学期の総まとめを行うとともに、２学期の準備に取りかかっています。
学級活動では、２学期の委員や係を決めて、学級組織を改編していました。
また、２学期最初のビッグイベントである体育大会の種目に出場する選手についても
話し合っていました。

２年生は、２学期に行われる３日間の職場体験学習に参加する事業所への事前訪問について、



アポイントメントをとるために、事業所へ電話をかけていました。緊張しながらも、原稿を見ながら
お礼や自己紹介、訪問の許可願い、訪問日や時間についての交渉を行っていました。
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職員会のため１６時下校となっています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時02分49秒 記事編集

１４日(土)１５(日)１６(月)の３連休は、全国的にも３５℃を超える猛暑となりました。
そんな中、生徒たちは、部活動の練習や練習試合、協会の大会に取り組んでいました。
車だしや応援してくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

本日は、職員会のため部活動が停止となり、
全校生徒が、１６時から下校するようになっています。
休養や健康管理のためにも、家庭で過ごすようにしてください。
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2018年7月13日(金曜日)
夏休みのしおりを作成しました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時26分54秒 記事編集

６校時目の学級活動で、　「夏休みのしおり」　を作成しました。
４２日間の夏休みをどう過ごすか、そのために、生活目標や学習目標を何にし、
一日の生活設計をどうするか、生徒たちは楽しい夏休みを思い描きながら考えていました。
また、夏休みの課題も　「しおり」　に掲載されています。さっそく、できることから
始めていくのもいいことだと思います。
ご家庭でも、「夏休みのしおり」　をご覧いただき、充実した夏休みになるように
お話していただければと思います。よろしくお願いいたします。

明日から３連休となりますが、暑さが厳しく、気温もかなり高くなる予報となっています。
部活動等で十分な水分補給ができる大きさの水筒を持参させてください。
また、　「バランスのよい食事、しっかりとした睡眠」　による日々の体調管理をお願いいたします。
特に、朝食・昼食をしっかりととらせて、部活動に参加するようにさせてください。

コメント (0)

2018年7月12日(木曜日)
鐘馗大明神祭で賑わっていました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 21時31分23秒 記事編集

昨日と本日、鐘馗大明神祭で、木屋町通りが賑わっていました。
鐘馗祭は、松山三大夏祭りの一つといわれており、
鐘馗大神は厄病除け、子供の守護神として親しまれています。
勝中生や卒業生も、巡回している先生方と談笑したり、「こんばんは」と挨拶したり、
屋台を巡りながら、お祭りの雰囲気を楽しんでいました。
２１時に帰宅するように指導していましたが、時間が近づくと「さよなら」と言いながら、
それぞれ自宅へと帰っていきました。
昨夜と今夜、お祭りの巡回をしていただいた社会教育部の皆様、地域の皆様、
関係諸機関の皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

明日１３日(金)は、定時(１８時)退勤日で、部活動は停止となっています。
普通授業が行われ、１６時に下校となっています。
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2018年7月11日(水曜日)
3日間の懇談会　お世話になりました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時03分35秒 記事編集

ご多用の中、また、暑さ厳しい中、３日間の個別懇談会にお越しいただき
誠にありがとうございました。話し合った内容をお子様の成長に生かして
いきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

今週から、朝のランニングが始まっています。
体調管理をさせながら、無理のない走りでスタートしました。
１年生は、４月当初に比べるとずいぶんとたくましくなり、
走る姿もすっかり中学生になっています。夏休みでさらに一回り大きく
成長しそうです。



コメント (0)

2018年7月10日(火曜日)
第１回実力テストに取り組んでいます。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時07分59秒 記事編集

暑い中での個別懇談会、たいへんお世話になりました。
本日もよろしくお願いいたします。

３年生が実力テストに取り組んでいます。
テスト範囲が広く、文字どおりの実力を試す内容となっています。
２年生の３学期から地道に取り組んできたセミナーの成果が発揮できると
いいですね。七夕にちなんで、短冊に願い事を書いて笹に飾っていました。
願いをかなえるための努力を継続していきましょう。

　　　　　　　本日の日程
給食　　　１２：３０　　～　　１３：０５
終会　　　１３：２０   ～   １３：３０
懇談　　　１４：００　　～
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2018年7月9日(月曜日)
通常授業を行います。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 06時08分34秒 記事編集

松山気象台から大雨（土砂災害）の警報が発表されていますが、
通常どおり授業を行います。河川や交通等に注意しながら登校をしてください。
また、本日からの個別懇談会、よろしくお願いいたします。

　　　　　　本日の日程
給食　　１２：１０　～　１２：４５
終会　　１３：００　～　１３：１０

３年生は、明日・明後日と第１回実力テストが行われます。
１・２年生の学習内容が中心の総復習テストになります。
毎朝取り組んでいるセミナーの見直しや授業で使ったワークや演習帳で
間違ったところを中心に、復習をしてみるといいですね。
がんばってください。
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2018年7月8日(日曜日)
現在、部活動は停止中です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 08時11分07秒 記事編集

現在雨は降っていませんが、引き続き大雨警報が発表されています。
現在、部活動は停止しています。
河川の増水や土砂災害の恐れがありますので、家庭で過ごしてください。
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2018年7月7日(土曜日)
本日の部活動を中止いたします。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 06時12分14秒 記事編集

大雨・洪水警報が発表されており、松山市全域に避難勧告が出されています。

よって、本日の部活動は中止といたします。

家庭で過ごしてください。

なお、明日の部活動も、大雨・洪水等の警報が発表されている場合は、

部活動を中止といたします。
コメント (0)

2018年7月6日(金曜日)
対話集会が行われました
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 21時02分47秒 記事編集



　本日の午後７時より、平成30年度　対話集会が行われました。天候の悪い中でしたが、大変多くの地域の皆様に集
まっていただき、様々なご意見をいただくことができました。ありがとうございました。
　本日の対話集会では、前松山市PTA連合会顧問で料理研究家・作曲家など、多方面でご活躍されている、中村和憲さ
んから「思春期のアウトプットの大切さ」という演題で講演をしていただきました。中村さんんからは、「10代の子どもたち
は、様々な可能性を持っている。子どもたち一人一人が、自分だけの地図を描くことができるよう、周りの大人がコンパス
の役割を果たしていくことが必要である。」とお話していただきました。
　中学校側からの説明のあと、味酒地区・清水地区・姫山地区に分かれて、危険箇所等の情報交換をして会を終えまし
た。今後とも子どもたちの健全育成にご協力をお願いいたします。
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大雨・洪水警報が発表されています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時22分49秒 記事編集

昨日から降り続いている雨により河川が増水し、通学路においても十分に気をつけなければならない場所が
考えられます。警報も発表されていますので、下校時は安全に留意するよう呼びかけたいと思います。
なお、本日１９時から予定されています　「対話集会」　は予定どおり実施いたします。
なお、地域によっては来校が難しいところもあろうかと思いますので、状況に応じて参加をお願いいたします。

毎週金曜日に社会教育部の皆様方が、あいさつ運動に参加してくださっています。
感想には　「雨の中での登校でしたが、元気にあいさつができていました」　と書かれてありました。
「あいさつの勝中」にふさわしく、あいさつを通して気持ちのよい人間関係をつくり、生徒会が掲げている
「日本一過ごしやすい勝山中学校」　にしていきたいと思います。

大雨・洪水警報が発表されたため、本日行われる予定の「きらめき水泳大会」が中止となってしまいました。
生徒たちは、「自己ベスト」　と　「リレーの優勝」　を目指して１か月練習を重ねてきただけに、とても残念がって
いました。しかし、気持ちを切り替えて、柔剣道場で準備体操、ランニングをした後、卓球に取り組んでいました。
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2018年7月5日(木曜日)
夏期休業日まで２週間
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時51分47秒 記事編集

授業中に校舎を歩いていると、１年生の学級活動で、「１学期の反省と改善点」について
班ごとに話し合い、学級としての１学期の活動を振り返っていました。学習や生活について、
自分たちのよかったところや改善するべきところを客観的に見つめ、残りの２週間を有意義
にしていくことはすばらしい取組だなと感じました。



来週、９日(月）から３日間、個別懇談会が行われます。
短い時間ではございますが、お子様の家庭での様子や学校での様子について
情報交換をさせていただければと思います。よろしくお願いいたします。
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2018年7月4日(水曜日)
学校保健安全委員会が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時40分22秒 記事編集

家庭教育部のみなさん、生徒会役員・保健委員の生徒たち、そして、教員が参加して、
学校保健安全委員会が開催されました。
最初に、朝食についてのアンケート結果を集計・考察したことを、保健委員が発表して
くれました。その調査結果を踏まえて、学校栄養教諭の山下先生から、「朝食の大切さ」
について講話をしていただきました。
・   朝食には、体力向上・体温上昇・心の安定の作用がある。
・　 朝食と学力や体力との相関関係は強い。
・　 脳はブドウ糖がエネルギー源。ブドウ糖は炭水化物から摂取する。
・　 体内リズムと生活リズムのずれが心を不安定にする。
・　 タンパク質、カルシウム、鉄・ビタミンなどバランスのよい朝食を心がける。
・　 一緒に食べることで食欲が増す。　
など、様々な資料を基にわかりやすく説明してくださいました。
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数学科の研究授業が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時45分10秒 記事編集

１校時目に、１年２組で野口教諭による数学科の研究授業が行われました。
単元は「文字式」で、本時のねらいは「文字を使った式の意味を読み取ることができる」
として、マッチ棒を使って正方形を作ったときの、使用したマッチ棒の数を文字式で表す
授業を実践しました。生徒たちは、マッチ棒の数え方を工夫しながら式を作ったり、
小集団で話合いをしながら式を読んだりと、試行錯誤していました。
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2018年7月3日(火曜日)
私立高校の学校説明会が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時16分44秒 記事編集

台風の影響が心配されましたが、雨もあがり無事に私立高校説明会を開催することができました。
また、蒸し暑い中、107名もの保護者の方々に参加をしていただき、誠にありがとうございました。
来校された高校の先生方が、「すばらしい挨拶と礼、そして聞く態度には感心しました。」と褒めて
くださいました。今日説明していただいたことを、夏休みの体験学習会や学校説明会、そして、
今後の進路選択の参考にしてほしいと思います。
そして、今日から新しいスタートとして、自分の目標を具体的にしっかりと持ち、その目標を達成す
るための準備・計画を立て、最後まであきらめずにがんばってほしいと願っています。
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2018年7月2日(月曜日)
台風の影響に注意してください。
カテゴリー: 

◾ General



- hp-admin @ 17時50分33秒 記事編集

２日１７時現在の台風７号に関する気象庁の気象情報では、

台風は、東シナ海を北上し、暴風域を伴ったまま、３日昼過ぎから夜遅く
にかけて九州北部地方に最も接近するでしょう。その後、４日にかけて日本
海を北東へ進む見込みです。
西日本では台風周辺の暖かく湿った空気が流れ込むため、３日にかけ
て南から南東斜面を中心に雷を伴って非常に激しい雨が降り、大雨となる所
があるでしょう。

と報じられています。
「非常変災時の対応」をご覧いただき、警報の発表に応じた対応をお願いいたします。
なお、明日の午後に予定している「高校説明会」は、現在のところ予定どおり
開催いたしますが、本日、２・３年生のお子様を通じて文書を配付しておりますので、
ご確認ください。よろしくお願いいたします。

コメント (0)

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress

Powered by XOOPS Cube 2.0 © 2005-2006 The XOOPS Project    Theme Designed by OCEAN-NET
copyright © 2009 松山市立勝山中学校 


